



## Der Wald brennt!

Hasan und seine Mama sind mit dem Auto unterwegs zu Hasans Tante. Hasan mag das Auto nicht, weil es schon alt ist. Aber sein Papa sagt, so lange man es reparieren kann, braucht man kein neues.

Heute wollen Hasan und seine Mama Hasans Tante besuchen, die Geburtstag hat. „Sind wir denn bald da?“, fragt Hasan ungeduldig, denn er freut sich schon sehr auf den Geburtstagskuchen seiner Tante.

Das letzte Stück des Weges führt durch einen Wald. „Mama, glaubst du, dass es in diesem Wald Pilze gibt?“, fragt Hasan. „Ich glaube nicht. Es hat doch schon viel zu lange nicht mehr geregnet“, antwortet Hasans Mama. „Pilze wachsen doch am liebsten dort, wo der Boden feucht ist.“ „Können wir einmal in den Wald gehen und nachsehen?“, fragt Hasan weiter und schaut sehnsüchtig in den Wald. „Vielleicht nächstes Wochenende?“



„Versprichst du mir, dass du dann früher aufstehst als heute?“, fragt Mama und beobachtet Hasan im Rückspiegel.

Plötzlich sehen Hasan und seine Mama Rauch aus dem Wald kommen. „Es brennt!“, ruft Hasan. Hasans Mama bleibt sofort stehen, um die Feuerwehr anzurufen. Plötzlich laufen zwei Jungen aus dem Wald. „Mama! Hast du die zwei Jungen gesehen?“, ruft Hasan aufgeregt.

„Nein! Wie haben die beiden denn ausgesehen?“, fragt Hasans Mama ihren Sohn. „Was hatten die beiden Jungen denn an?“ Hasan versucht sich zu erinnern.



Abca

**Beantworte die Fragen zu dem Text. Wenn du dir nicht sicher bist, lies im Text noch einmal nach.**

Wohin fahren Hasan und seine Mama?

Was möchte Hasan im Wald gerne machen?

Woran haben Hasan und seine Mama erkannt, dass es brennt?





## Sind die Sätze falsch oder richtig?

Hasan und seine Mama machen heute einen Ausflug in den Wald.

Hasan freut sich schon auf das Geschenk seiner Tante.

Hasans Mama ruft sofort die Feuerwehr, nachdem sie den Rauch entdeckt hat.

Hasan sieht die beiden Mädchen aus dem Wald laufen.

Hasan versucht sich zu merken, wie die beiden Jungen ausgesehen haben.

Hasan erzählt seiner Mama, wie alt die beiden Jungen sind.

  
  
  
  
  

Schon von weitem kann man den Rauch am Himmel sehen. Als die Feuerwehr im Wald ankommt, ist aus der kleinen Flamme ein großes Feuer geworden. Sofort steigen die Feuerwehrleute aus und bereiten den Löschangriff vor. Vom Hydranten wird ein

Schlauch zum Löschauto gelegt und die Wasserversorgung hergestellt. „Seid ihr alle bereit?“, fragt ein Feuerwehrmann, bevor sie beginnen das Feuer zu löschen.

Die Feuerwehrleute rufen auch die Polizei, damit die Straße gesperrt wird und niemand in Gefahr kommt. Die Polizei befragt Hasan und seine Mama, ob sie etwas gesehen haben. „Hasan, weißt du wie die beiden Jungen ausgesehen haben?“, fragt der Polizist. Hasan sagt dem Polizisten alles, was er gesehen hat: „Einer der beiden hat blonde Haare, die bis zum Kinn reichen. Der zweite hat kurze und dunkle Haare.“ „Wie alt waren die Jungen?“, erkundigt sich der Polizist weiter. Hasan meint, sie wären auf jeden Fall älter als er selbst.

„Und wie waren die Jungen gekleidet?“, hakt der Polizist nach. „Der Junge mit den langen Haaren trägt eine blaue Hose, ein gelbes Hemd und dazu braune Schuhe. Der andere trägt einen dunkelgrünen Pullover, dazu eine braune Hose und schwarze Sandalen“, berichtet Hasan.

Nach vielen Stunden kann die Feuerwehr endlich das Feuer löschen. Der Kommandant meldet der Polizei, dass eine Fläche so groß wie ein Fußballfeld abgebrannt ist. Die Polizei sucht nun nach den zwei Jungen, die Hasan gesehen hat.

Noch am selben Tag melden sich zwei Jugendliche bei der Polizei. Die Jungen haben eine brennende Zigarette weggeworfen. Dadurch haben die trockenen Büsche Feuer gefangen. Die Jungen erzählen, dass sie dann schnell aus dem Wald gelaufen sind, weil sie Angst bekommen haben. Da Hasans Mama sofort bei der Feuerwehr angerufen hat, wurde aber niemand verletzt. Den beiden Jugendlichen ist das eine Lehre und sie werden nie wieder eine Zigarette achtlos wegwerfen.

In der Zwischenzeit sind Hasan und seine Mama bei der Tante angekommen. Hasan erzählt von dem Erlebnis auf der Fahrt. „Und wenn ich groß bin, möchte ich auch einmal Feuerwehrmann werden“, erklärt Hasan am Ende seiner Geschichte. „Oder Polizist.“





Hast du richtig gelesen?  
Verbinde die richtigen Satzteile miteinander!

Hasan muss dem Polizisten	•	• was er gesehen hat.
Die Feuerwehr kommt	•	• Feuerwehrmann oder Polizist werden.
Hasan berichtet der Polizei,	•	• damit niemand in Gefahr gerät.
Die Jungen, die den Brand	•	• Fragen beantworten.
Die Polizei sperrt die Straße,	•	• einer brennenden Zigarette verursacht.
Hasan möchte auch einmal	•	• schnell am Brandort an.
Der Brand wurde von	•	• verursacht haben, stellen sich der Polizei.



Zeichne ein Bild der Jungen für die Polizei, damit sie nach ihnen suchen können.





Im Text sind viele Fragen versteckt. Darunter sind einige **Entscheidungsfragen**, auch **Ja-/Nein-Fragen** genannt. Bei der Ja-/Nein-Frage steht das Tunwort immer am Anfang des Satzes. Man kann darauf mit Ja oder Nein antworten.



**Schreibe die unten stehenden Sätze zu Entscheidungsfragen um!**

Der Autohändler **ist** hilfsbereit.

→ **Ist** der Autohändler hilfsbereit?

Hasan fährt zu seiner Tante.

→

Hasans Tante hat Geburtstag.

→

Hasan sieht die beiden Jungen.

→

Ein Junge hat lange Haare.

→

Die Feuerwehr löscht das Feuer.

→



**Unterstreiche im Text alle Fragen. Schreibe vier Fragen, die du unterstrichen hast, auf die Zeilen.**




---



---



---



---



---



---

